

Ausstellungsverlängerung

Die Ausstellung «Atmosfera» von Cécile M. Beck im Foyer des Seminarzentrums Stein Egerta Schaan wird bis Oktober verlängert.

Zu sehen sind abstrakte Gemälde in Mischtechnik und Farbpigmenten, analoge Fotografien schwarz-weiß und in Farbe auf Leinwand sowie eine Holz- und Marmorskulptur. Der Titel der Ausstellung heisst «Atmosfera», das italienische Wort für Atmosphäre.

Expressive Kunst

Atmosphäre wird etwa gleichbedeutend mit «Stimmung» oder «Aura» gebraucht. Der Begriff «Atmosphäre» wird sowohl im Kontext einer Ästhetik der Natur wie der bildenden Kunst verwendet. Er kann sich also zum Beispiel auf Stimmungen beziehen, die durch Zeit, Wetter, Architektur und Vegetation vermittelt werden, aber auch durch soziale Konstellationen oder durch die Gestaltung eines Kunstwerks. Sehr expressiv ist die mehrteilige grossformatige Serie «Atmosfera» mit den Rot-Orange-Violett-Tönen in Collage-Acryl-Technik gestaltet. Auch die anderen Gemälde und Fotografien widerspiegeln das Thema «Atmosfera» auf unterschiedliche Art und Weise.

Für Cécile M. Beck ist die Umgebung, die «Atmosfera», zum Malen und Gestalten sehr wichtig. In ihrem



Noch bis Oktober zu sehen: Cécile M. Beck widmet sich in der Ausstellung in der Stein Egerta dem Thema «Atmosfera».

Bild C.M. Beck

Atelier im Piemont hat sie sich die passende «Atmosfera» geschaffen. An diesem inspirierenden Kraftort entstehen ihre Kunstwerke. Die Bilder sind ein Zusammenspiel von Gefühlen, Bewusstem und Unbewusstem, Einfall, Erlebtem, Gesehenen, Inspiration, Spontanität und gestalterischem

Willen, in einer vom Arbeitsalltag losgelösten Atmosphäre der «Atmosfera der Italianità».

Öffnungszeiten zu den üblichen Bürozeiten und Veranstaltungen im Haus Stein Egerta oder nach telefonischer Vereinbarung unter Tel. +43 76 537 38 72. (pd)

LIECHTENSTEINER VATERLAND

MITTWOCH, 19. AUGUST 2009